

TECANOL

Ref 700ELQTCXT750ML
Ref 700ELQTCXT1L
Ref 700ELQTCXT5L



750ML



1L



5L

Gamme Technique
Fabriqué en France
Made in France

CLEANER - ACTIVE SOLVENT FOR ELECTRONIC COMPONENTS

Immediate effectiveness

NETTOYANT - DISSOLVANT ACTIF POUR COMPOSANTS ELECTRONIQUES

Efficacité Immédiate

- TECANOL est un produit à base de Propan-2-ol avec un excellent pouvoir en tant que solvant de nettoyage dans l'industrie électronique des circuits intégrés et des semi-conducteurs. Egalement, excellent nettoyeur actif pour les têtes video et audio, optiques, verrerie, écrans téléphone mobile, etc, etc...
- TECANOL est d'utilisation polyvalente en tant qu'agent de nettoyage, de dégraissage, de dégivrage.

• TECANOL is a Propan-2-ol based product with excellent power as cleaning solvent in the electronic integrated circuit and semiconductor industry. Also, very active cleaner for video and audio heads, optics, glassware, mobile phone screens, etc, etc ...

• TECANOL is a multi-purpose product use as a cleaning, degreasing and defrosting agent



UTILISATION & MODE D'EMPLOI :

Avec sa formule à base de Propan-2-ol, TECANOL dissout rapidement les graisses, traces huileuses, de salissures diverses sans laisser de résidu. Il assure un nettoyage conforme aux exigences requises par les principaux fabricants d'électronique. Il agit dès application, vous pourrez l'utiliser sur des surfaces variées comprenant l'ensemble des métaux, pièces électriques, pièces électroniques, circuits imprimés, plastiques non poreux, écrans, optiques, cellules audio & vidéo, instruments d'optique et de précision, appareils photos, matériels informatiques. Solvant de nettoyage non halogéné, n'attaque pas la couche d'ozone. Taux d'évaporation rapide. Sèche sans résidu.

Appliquer directement sur les surfaces à traiter soit en pulvérisation soit à l'aide d'un chiffon microfibre sec et propre (bien prendre connaissance des équipes de protection à utiliser - voir FDS - Titre 8 - Paragraphe 8.2) et laisser agir jusqu'à évaporation complète. Renouveler l'opération si nécessaire.

UTILITY & INSTRUCTIONS FOR USE :

With its Propan-2-ol-based formula, TECANOL quickly dissolves grease, traces of oils and various dirt without leaving any residue. It provides cleaning that meets the requirements of major electronics manufacturers. It acts as soon as it is applied, you can use it on various surfaces including all metals, electrical parts, electronic parts, printed circuits, non-porous plastics, screens, optics, audio & video cells, optical and precision instruments, cameras, computer equipment. Non-halogenated cleaning solvent, does not attack the ozone layer. Rapid evaporation rate. Dries without residue.

Apply directly to the surfaces to be treated either by spraying or using a dry and clean microfiber cloth (be aware of the protection teams to use - see SDS - Section 8 - Paragraph 8.2) and leave to act until evaporation complete. Repeat the operation if necessary.

RECOMMANDATIONS CONCERNANT LE STOCKAGE :

- S'agissant d'un produit hautement inflammable, Prendre les dispositions nécessaires liées au stockage de produits dangereux
- Produit soumis à la réglementation ADR / Transports - Voir Titre 14 - Informations relatives au transport dans la FDS.

RECOMMENDATIONS CONCERNING STORAGE:

- As it is a highly flammable product, Take necessary measures related to the storage of dangerous products
- Product subject to ADR regulations / Transports - See Title 14 - Transport informations in the SDS.

INFORMATIONS REGLEMENTAIRES - ETIQUETAGES :

- TECANOL est un produit classé et très inflammable.
- H225 Liquide et vapeurs très inflammables
- H319 Provoque une sévère irritation des yeux
- H336 Peut provoquer somnolence ou vertiges

REGULATORY INFORMATION - LABELING:

- TECANOL is classified and very flammable.
- H225 Highly flammable liquid and vapor
- H319 Causes serious eye irritation
- H336 May cause drowsiness or dizziness

PRECAUTIONS : Lire la fiche de données de sécurité.
Elle est disponible sur simple demande.

PRECAUTIONS: Read the safety data sheet before use
It is available on request.



SFAT INDUSTRIE
6, rue du Parc
71880 - Chatenoy le Royal - France
Tel : +33 (0) 385 900 660
Mail : contact@sfat.fr
Website : www.sfat-industrie.fr